

# COM待夢

90号紙  
2017年7月28日



梅雨が明けてから、本格的な夏が始まりました。

暑い日が続きますが、しっかり水分補給を行い、熱中症には充分気をつけましょう！

さて今月の「ピカリンcom」は、岩郷編集長が行っていた長崎旅行2017をお送りします。



## 長崎旅行

## 2017



佐世保港

先日の三連休に長崎へ旅行してきました。長崎は中学生時の修学旅行以来で20年ぶり。高知駅を朝7時に出発し特急↓新幹線↓特急と乗り換えて到着したのは午後2時前。約7時間の長旅です。  
到着してまず訪れたのは長崎平和記念公園。広島の平和公園は行ったことがあります。こちらは初めてで、長崎に来た際は一度来てみたいと思っていました。  
そしてこの公園の象徴ともいえるのは高さ約10m、重さ約30トンにもなる記念像。



のは龍馬ゆかりの亀山社中。しかし電車で最寄り駅まで行き、向かう途中で資料館の閉館時間が過ぎていくことに気づき断念。計画が甘かったと反省です。  
二日目は長崎港から船で約30分のところにある高島に行き、久しぶりの海水浴。  
天気も景色も良く最高の海日和でした。  
ちなみに世界文化遺産に認定されている軍艦島はここから15分程の場所にあります。  
次に佐世保に向かい、ご当地グルメの佐世保バーガーを食べ、港や米海軍基地などが見渡せる弓張岳展望台へ。



そしてこの旅行のハイライトはなんと九十九島（くじゅうくしま）の絶景です。この佐世保港から北へ25キロの範囲に広がる大小200余りの島々。高知では絶対見られない島々の緑と海、青空と白い雲の組み合わせは何とも表現しがたいものがあります。  
そして三日目は午前中少しだけ雲仙の方に足を伸ばし、午後から帰路へ。  
結構な過密スケジュールでしたが三日間、夏の長崎を存分に満喫。今回行けなかった軍艦島や普賢岳、五島列島など観るところは沢山あるのでまた訪れたらと思います。

## Brain タイヤウ

5月31日の答えへ  
ありうる。ジヨンは、上を向いて、大きく口を開け、落ちてくるトマトジュースを、みんな飲んでしまったのである。

正解者 0名

## Brain

問題へ

産業スパイの目をおそれて、二コピーモデルに覆いをかぶせて試運転をするのは、日本の自動車業界で有名。コサンゼルス郊外の、ある航空機工場でのこと。工場視察のバイヤーに、完成した飛行機を一機見せたいのだが、その格納庫への途中には、たくさんの極秘の試作機が並んでいた。そこで、その試作機の周囲にテントを張りめぐらすとか、試作機にカバーをかける、などの案が出されて、検討された。しかし、いざいざ、たくさんの費用と手間がかかるので、困っていたところへ、もっとも手間と費用のかからぬ方法を、当のバイヤーが教えてくれた。この方法とは何か。むろん、飛行機の位置を移動したり、視察コースを変えたりしないものとする。